

2021年10月1日

緊急事態宣言の解除に伴う当社の対応について

深田工業株式会社

平素は格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。この度、新型コロナウイルス感染症防止対策として、全事業所を対象に原則として在宅勤務を実施しておりましたが、2021年9月28日発出されました緊急事態宣言の解除に伴い、通常業務を再開することと致します。お客様及びお取引先様には大変ご迷惑をお掛けしましたこと心よりお詫び申し上げます。今後とも変わらぬご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

記

1. 再開時期

2021年10月1日（金）より 全社通常勤務（工場含む）

※政府や都道府県からの指導方針や地域の感染状況に応じ、支社・営業所単位にて勤務体制を適宜変更させていただく場合がございます。

2. 再開内容

- ・ 一部地域の社員につきましては、感染防止対策として、時差出勤を実施してまいります。

3. 今後について

- ・ 事業遂行においては、お客様及び弊社従業員ならびに協力業者様の安全確保のため、「業種別ガイドライン」に則り、全事業所及び施工現場にて、引き続き感染防止に努めてまいります。ご理解とご協力を賜りたく宜しくお願い致します。

以上